

IL Y A QUELQUES ANNÉES, UN SOMBRE ÉVÈNEMENT A MARQUÉ L'HISTOIRE DE NOTRE PAYS.

À L'ÉPOQUE, DE NOMBREUSES PERSONNES ÉTAIENT DÉÇUES PAR LA POLITIQUE ET SES REPRÉSENTANT·E·S. À CHAQUE COIN DE RUE, J'ENTENDAIS CETTE ENVIE DE CHANGEMENT FACE À DES PARTIS JUGÉS DÉCONNECTÉS DES RÉALITÉS ET DES GENS.

EST ALORS APPARUE UNE NOUVELLE FIGURE POLITIQUE **LÉO D.** CHARISMATIQUE, BEAU PARLEUR, CET HOMME PROMETTAIT UNE RUPTURE AVEC LE SYSTÈME DE L'ÉPOQUE. SES DISCOURS ATTRAIENT LES FOULES...

SON PROGRAMME ? «ASSURER LA SÉCURITÉ DES BELGES AVANT TOUT, PROTÉGER LEURS VALEURS, ET SURTOUT ROMPRE AVEC LA MONDIALISATION ET LA CULTURE DE L'ASSISTANAT.»

BIEN SÛR, DES VOIX SE SONT ÉLEVÉES POUR TENTER DE LUI BARRER LA ROUTE.

MAIS IL ÉTAIT TROP TARD...

